

# **Die ersten drei „Goldenen am Wasser“ im Bezirk Zwettl!**

**Im Rahmen der 47. Landeswasserwehrleistungsbewerbe vom 29.08 – 31.08.2003 in Waidhofen wurde auch der Bewerb um das 30. Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold abgehalten.**

Bei diesem Bewerb konnten OBM Alois Schneider, OLM Robert Mader, beide von der FF Göpfritz/Wild, sowie der Bezirkssachbearbeiter für den Wasserdienst im Bezirk Zwettl OLM Franz Maier von der FF Friedersbach um das Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold mitfahren, und errangen Spitzenpositionen in der Gesamtwertung.

OBM Alois Schneider erreichte den hervorragenden 6. Platz, OLM Franz Maier den 7. Platz und OLM Robert Mader den 11. Platz in der Gesamtwertung um das Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold.

Diese drei sind allerdings auch die ersten, die im Bezirk Zwettl dieses Abzeichen errungen haben.

Dieser Leistung sind unzählige Stunden, Tage und Wochen der Vorbereitung vorangegangen. Damit man nämlich an diesem Bewerb teilnehmen darf ist zum einem das Wasserwehrleistungsabzeichen in Silber Voraussetzung und zum anderen sind zahlreiche Lehrgänge an der Landesfeuerwehrschule in Tulln zu absolvieren. Nicht zu vergessen die vielen Stunden des Trainings mit der Zille sowie dem Lernen der theoretische Fragen.

Gerade im Vorjahr hat man auch gesehen, dass es auch in unserem näheren Umfeld sehr von Nutzen sein kann, wenn Mitglieder der Feuerwehren mit der Zille umgehen können, oder aber auch im Stande sind Hochwasserverbauungen oder Ölsperrern zu errichten. All diese Themen sind nämlich auch Bestandteile der Lehrgänge an der Landesfeuerwehrschule.



LR Josef Plank, BSB OLM Franz Maier, OBM Alois Schneider, OLM Robert Mader,  
Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Peter Stiegler,  
Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Gerwalt Brandstötter und  
Landesfeuerwehrkommandant Wilfried Weisgärber.



OBM Alois Schneider und OLM Robert Mader, die ersten "Goldenen"  
im Abschnitt Allentsteig.